
Bericht der Abteilung Frisbee 

 

Im Jahr 2024 entwickelte sich die Abteilung erfreulich. Da die Hochschulsportkurse auf 

dem Vereinsgelände stattfinden, konnten einige neue Mitglieder gewonnen werden. 

Wir danken unseren zahlreichen Trainer:innen für ihre unermüdliche Arbeit. Diese 

ermöglicht Trainingsoptionen an drei Tagen pro Woche während der Outdoorsaison 

und zwei pro Woche im Winter. Zwei Trainer haben zusätzlich Lizenzen erworben und 

können ihr neugewonnenes Wissen nun aktiv einbringen.  

 

Auch im deutschlandweiten Spielbetrieb konnten einige Erfolge erzielt werden. 

Dabei konnte ein Aufstieg gefeiert werden. Nachfolgend eine Übersicht der 

Ergebnisse: 

Mixed Indoor 6. Platz 3. Liga Nord Ost Klassenerhalt 

Damen Indoor 7. Platz 2. Liga Nord Abstieg in die 3. Liga 

Open Indoor 2. Platz 3. Liga Nord Ost Klassenerhalt 

Open Beach 6. Platz 1. Liga Klassenerhalt 

Damen Outdoor 11. Platz 1. Liga Klassenerhalt Mixed Outdoor Aufstieg und dann 6. 

Platz in 2. Liga – Klassenerhalt 

Open Outdoor 2. Platz 2. Liga Aufstieg Spielgemeinschaft (2 weitere Teams in 3. Liga) 

Die Open DM fand teilweise auf dem Frisbeefeld und dem Lacrossefeld beim ATV statt. 

Das Feedback zur DM war positiv zur Organisation und dem Umfeld. Allerdings wurde 

die Qualität der Plätze kritisiert. Diese befanden sich wie jedes Jahr im Sommer in 

einem desolaten Zustand, waren hart und hatten nur noch eine geringe Grasnarbe. 

 

In diesem Jahr waren Yen Kong, Melanie Edel, Claudia Neumann 

Nationalspieler:innen im Damen Masters Rasen Nationalteam, dieses wird u.a. von 

Klaas Schorr trainiert. Außerdem spielten Nadja Kappel, Marie Mühe und Sebastian 

Gloger im Mixed Masters Rasen Nationalteam. Die Abteilung hatte insgesamt sieben 

Nationalspieler:innen, die mehrheitlich in den Spielklassen Ü30 bzw. Ü33 spielten 

Auf dem Feld hat außerdem das Trainingslager des Mixed Masters Outdoor 

Nationalteams stattgefunden.  

 

Neben den Engagements im Verein sind Thomas Hörig als Finanzvorsitzender im 

Sächsischen Frisbeesportverband und Claudia Jirausch als Vorsitzende im 

Veranstaltungskomitee des Deutschen Frisbeesportverbandes aktiv. 

Zum Ende des Jahres wurde der deutsche Frisbeesportverband in den DOSB 

aufgenommen. Wir freuen uns auf die Auswirkungen und die Sichtbarkeit, die diese 

Veränderung hoffentlich mit sich bringen wird.  


